
Stadtrat Humpe-Waßmuth gibt den aktuellen Stand der interfraktionellen Projektgruppenarbeit 
zur Freiherr-vom-Stein-Schule bekannt. 
Ratsfrau Krebs regt an, dass der Ausschreibungstext auf die Errichtung einer Regionalschule 
abgestimmt wird. 
 
Beschluss: 
Der Schul-, Kultur- und Sportausschuss nimmt bei einer Enthaltung zur Kenntnis, dass die 
Fraktionen dem Raumprogramm der Freiherr-vom-Stein-Schule zustimmen und der 
Ausschreibungstext auf die Errichtung einer Regionalschule abgestimmt wird. 
 
 
 


